

**RECURSO CONTRA PROVIDENCIA. RAD. 20001-31-05-001-2019-00281-00**

Jhon Cordoba <jhonccop25@hotmail.com>

Mar 21/11/2023 2:32 PM

Para: Juzgado 01 Laboral Circuito - Cesar - Valledupar <j01lcvpar@cendoj.ramajudicial.gov.co>

 1 archivos adjuntos (365 KB)

recurso.pdf;

**Señor**

**JUEZ PRIMERO LABORAL DEL CIRCUITO DE VALLEDUPAR**

**E.S.D.**

**REF. EJECUTIVO LABORAL**

**DTE. ROSA YACUB**

**DDO. MEDICAL CORPORATION**

**RAD. 20001-31-05-001-2019-00281-00**

***JHON CARLOS CORDOBA POLO***

*Abogado*

*Especialista en Derecho Laboral Y Seguridad Social*

*U. Libre*

*Tel. 300 569 5917 - 315 800 0351*

**Señor**

**JUEZ PRIMERO LABORAL DEL CIRCUITO DE VALLEDUPAR  
E.S.D.**

**REF. EJECUTIVO LABORAL**

**DTE. ROSA YACUB**

**DDO. MEDICAL CORPORATION**

**RAD. 20001-31-05-001-2019-00281-00**

ASUNTO: Recurso de reposición y subsidio de apelación.

JHON CARLOS CORDOBA POLO, identificado con la C.C. 1065613776 y con la T.P.215280 del C.S. de la J., apoderado judicial de la parte demandante, llego a su despacho, muy respetuosamente, para presentar recurso de reposición en subsidio de apelación, contra el auto que no decretó la medida cautelar, por las siguientes razones:

Una de las primeras razones es la mora judicial que perjudica a la demandante en primer lugar se demoró dos años para librar mandamiento y posterior solicito una medida cautelar y después de años y medio se pronuncia y negando, donde el código general del proceso en el artículo 588 que dice “Cuando la solicitud de medidas cautelares se haga por fuera de audiencia, el juez resolverá, a más tardar, al día siguiente del reparto o a la presentación de la solicitud”, se observa que paso mucho tiempo al legal permitido, y la teleología de esa norma es precisamente que haya algo que embargar pero año y medio después es claro que es posible que no haya dineros y no conforme negando una medida.

A la vez, se notificó en legal forma el presente proceso y ni si quiera se ha dictado con seguir adelante con la ejecución.

En segundo lugar, en el escrito original cuando se solicitó las medidas cautelares se hizo referencia a la gravedad de juramento, que puede servir para las futuras medidas cautelares.

Ahora bien, por último es claro que se cae sobre la ritualidad grave manifiesta, que por un enunciado no se acceda a algo tan importante como

una medida cautelar para el cumplimiento efectivo de recuperar un dinero que fue contraprestación de una labor personal.

Es así como solicito se revoque la medida y en su lugar se acceda a la medida cautelar.

Agradezco su respuesta

De la señora Juez,

ATENTAMENTE;

JHON CARLOS CORDOBA POLO

1065613776

TP 215280 del C.S. de la J.